

ECUADOR - Rechazo de la Confederación de Nacionalidades Indígenas de Ecuador a la Represión y el TLC (por CONAIE)

Lunes 10 de abril de 2006, puesto en línea por [Dial](#)

Quito 5 de abril de 2006 - [CONAIE](#) - Esta cada vez mas claro para el país que el gobierno norteamericano no va ceder sus intereses, frente a los derechos de Ecuador. Esta negociación es una vergüenza mientras el régimen sigue ocultando la información, por la cláusula de confidencialidad impuesta por los Estados Unidos. No se logra cerrar prácticamente ninguna mesa, en especial las de Agricultura y Derechos Intelectuales.

La actitud de Alfredo Palacios es irracional, y no escucha a las nacionalidades y pueblos indígenas, a los ganaderos, a los arroceros, a las universidades. No escucha a los ecuatorianos. Solo escucha al puñado de grandes empresarios que han capturado el gobierno. Su única respuesta esta siendo las mentiras y la represión contra los diferentes sectores sociales.

Frente a eso la CONAIE que es el gobierno de las Nacionalidades y Pueblos Indígenas del Ecuador, reafirma que todas sus federaciones están en asamblea permanente y se continúan las coordinaciones con los diferentes sectores sociales, para llevar adelante nuevas acciones en defensa de la vida y el futuro de nuestra patria.

En ese sentido manifestamos nuestra solidaridad con la FENOCIN, la FEINE, y con todas las organizaciones, que como la CONAIE sufrimos la irracionalidad, la represión y la violencia del régimen. El gobierno mantiene el injustificado estado de emergencia en las 5 provincias de la sierra, y estaría aprovechando esta ilegal medida para que realizar compras ilegales por varios millones de dólares, lo que un delito.

La CONAIE saluda la aprobación de la Ley de Hidrocarburos porque es un paso importante para que nuestro país recupere en algo el manejo de sus recursos naturales. Los contratos anteriores solo favorecían a las compañías petroleras y son una vergüenza. Que Ecuador obtenga el 60% de las ganancias excedentes de su petróleo es lo mínimo que se puede esperar. La recuperación de los recursos energéticos es una exigencia de los pueblos latinoamericanos, como se ha hecho en Venezuela y se esta haciendo en Bolivia, para garantizar la soberanía y el futuro de nuestros pueblos. Y no les tememos a las amenazas de las petroleras. Nos enfrentamos a ellos todo el tiempo, porque destruyen el medio ambiente, invaden nuestros territorios, corrompen a los malos dirigentes, y saquean el país.

Reafirmamos nuestro rechazo a la campaña de mentiras del régimen, que luego de varias semanas no ha sido capaz de presentar ninguna prueba de sus ridículas acusaciones de que el gobierno venezolano o ONGs han financiado las movilizaciones indígenas. Y mas bien volvemos a exigirle al gobierno, que le explique al país, porque los Estados Unidos pago los gastos del equipo negociador ecuatoriano.

La unidad del movimiento indígena es mas firme y sólida que nunca, porque se basa en las nacionalidades y pueblos indígenas de todo el país. Nuestras medidas continuaran aunque el gobierno siga reprimiendo las marchas y movilizaciones. A las que se suman cada vez mas sectores sociales encabezados por la CONAIE para detener la firma del TLC.

*Shuk shunkulla, un solo corazón; shuk makilla, un solo puño,
shuk shimilla, una sola voz*

http://www.conaie.org/es/di_co_noticias/nn060405a.html